

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Eine Tradition, die Freude bringt**

Valentinstag bei der Würth Industrie Service

*Bad Mergentheim/Main-Tauber-Kreis.* Allseits bekannt ist der Tag der Liebenden, welcher jedes Jahr am 14. Februar gefeiert wird. An diesem Tag beschenkt man seine Liebsten oder Personen, die man gern hat, mit kleinen Präsenten – dieser Brauch ist auch bei der Würth Industrie Service GmbH & Co. KG aus Bad Mergentheim populär.

Würth Industrie Service  
GmbH & Co. KG  
Stephanie Kozany  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
97980 Bad Mergentheim

T +49 7931 91-1153  
F +49 7931 91-51153  
[www.wuerth-industrie.com](http://www.wuerth-industrie.com)  
[Stephanie.Kozany@wuerth-industrie.com](mailto:Stephanie.Kozany@wuerth-industrie.com)

Jahr für Jahr überlegt sich der Azubi-Ausschuss ein Präsent, mit dem man seinen Kolleginnen und Kollegen eine Freude bereiten kann. Dieses Jahr ist die Wahl auf ein selbst gebasteltes Papierherz mit einer verpackten Praline gefallen.

14.02.2014

Gestartet wurde die Aktion am 05. Februar 2014: Zwanzig hilfsbereite Auszubildende und der Azubi-Ausschuss kamen zusammen, um mit der Bastelaktion zu beginnen. Gemeinsam wurden so über 1000 Herzen ausgeschnitten und mit Namensgrüßen und Pralinen versehen.

Am 13. Februar 2014 wurden die Grüße schließlich heimlich ab 17:00 Uhr an die Schreibtische der Empfänger gebracht und den Kolleginnen und Kollegen eine Freude bereitet.

Auch für die Azubis untereinander war die Aktion ein schönes Miteinander, denn wie jedes Jahr konnten alle Azubis mitmachen – ganz gleich ob erstes, zweites oder drittes Lehrjahr.

Motiviert durch die positiven Rückmeldungen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter packen die Azubis jedes Jahr aufs Neue mit viel Elan und frischen Ideen die Valentinsaktion an.



### **Bildunterschriften:**

Bild 1: Valentinstag\_Azubiaktion.jpeg

Bildunterschrift 1: Basteln der Azubis zum Valentinstag

Bild 2: Valentinsaktion\_Gruss\_mit\_Praline.jpeg

Bildunterschrift 2: Ein freundlicher Gruß an die Kolleginnen und Kollegen

### **Bildquelle: Archiv Würth Industrie Service**

#### Kurzprofil

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.250 Mitarbeitern tätig. Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.000.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz. Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke „CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.